

## Meilleurs vœux pour 2025

Au-delà des civilisations, des coutumes locales, des religions, c'est une tradition universelle. Le cycle naturel que nous impose notre petite terre fait périodiquement l'objet d'une fête, clôturant une année écoulée et célébrant celle qui s'annonce. Chez nous, notre calendrier rapproche les fêtes de Noël et la célébration du Nouvel An ...

Noël, c'est la fête pour les enfants, c'est un échange de cadeaux mais c'est surtout l'occasion de réunir la famille souvent éclatée par les nouvelles habitudes et modes de vie. À la vue de la commande de champagne record de cette année, nul doute que la bonne table a été un des points forts de ces réunions familiales.

Maintenant, cartons et papiers cadeaux évacués de la maison, les cris des enfants – petits et arrières petits enfants pour nous – font place à un calme retrouvé pour préparer l'autre moment de retrouvailles, plus souvent entre amis ceux-là, pour fêter la nouvelle année.

Je souhaite à la grande majorité d'entre nous de profiter de cette période festive durant laquelle famille, amis, joie et bonheur sont les mots clés et indissociables. Mais nous devons penser à tous nos collègues et amis que les aléas de la vie ont, durant cette année 2024 et encore en ce moment, fait vivre des moments douloureux et ont éloigné de la sérénité à laquelle nous aspirons tous. Gardez en mémoire que la Section ARCEA-CESTA sera toujours là pour apporter soutien, et aide, c'est un de ses objectifs essentiels, c'est la justification de la création, il y a quelques années de notre équipe « Solidarité ».

2024 a été l'occasion de nous retrouver à diverses occasions, AA et son traditionnel repas, repas de printemps et d'automne, balade en Armagnac et au phare de Cordouan ... tous ceux qui ont participé ne gardent que des bons souvenirs. CR et albums photos accessibles depuis notre site sont là pour le prouver.

2025 sera également l'objet de nombreuses activités ... mais ne dévoilons pas tout, nous aurons l'occasion d'en parler à l'occasion de l'AA2025 en mars prochain.

Pour terminer, je renouvelle la bienvenue à celles et ceux qui nous ont rejoint cette année et espère que nous aurons le plaisir d'accueillir de nombreux nouveaux membres l'année qui vient.

Je souhaite à toutes et tous une santé permettant de bons moments privilégiés avec famille et amis, du courage pour ceux qui vivent des périodes difficiles.

Excellentes fêtes et à nous tous, faisons que cette année 2025 soit une réussite !

Pour l'ARCEA/CESTA, le Président :

Alain Michaud

courriel : [alain.michaud@gadz.org](mailto:alain.michaud@gadz.org)